

El Enduro del Invierno 2025 será ¡Mundial Carreras de Arenas!

Será el Round 02 del FIM Sand Races World Championship - Argentina que se realizará los días 29, 30 y 31 de Agosto en el circuito ubicado en las playas de la Perla de la ciudad.

La ciudad y la región se preparan para un evento sin precedentes: el «Enduro del Invierno» (EDI) 2025 se consolida en la R02 del FIM Sand Races World Championship en las emblemáticas playas de la ciudad.

Este evento, que cambió "el peor fin de semana del año con esta propuesta del sector privado que potenciaron el laburo de todos los marplatenses construyendo la ciudad de los 12 meses." nos comentaba el intendente Guillermo Montenegro.

Al igual que ediciones anteriores, habrá espacio para foodtrucks con servicios y un sector de promoción de la industria local con la feria de emprendedores marplatenses. Es el Round 02 del FIM Sand Races World Championship - Argentina que se realizará el 29, 30 y 31 de Agosto en el circuito ubicado en el centro de Mar del Plata, en la Perla balneario Puerto Cardiel.

Más de 300.000 espectadores, durante las tres jornadas, vibraron con la adrenalina al máximo con la presencia de los mejores pilotos especialistas del off-road con varios campeones Mundiales, Continentales y Nacionales.

El intendente Montenegro sostuvo que: "Históricamente, este fue siempre uno de los peores fines de semana del año en términos turísticos. Hoy, gracias al trabajo sostenido durante los 12 meses, estamos logrando que eventos como el Enduro de Invierno cambien esa realidad. No es casualidad: hay planificación, hay articulación con lo privado y, sobre todo, una ciudad que decidió ser protagonista todo el año."

Bernardo Martín, presidente del Ente Municipal de Turismo y Cultura (Emturyc), informó al respecto: "Bueno, estamos felices de anunciar esta edición del Enduro del Invierno, este año con características internacionales. Venimos ayer de anunciar el Festival

Internacional de Cine y hoy anunciamos el Enduro del Invierno también con características internacionales. Dos eventos en baja temporada."

José Zen, Director de EDV Entertainment dijo: "Fue un honor y un orgullo que tras varias negociaciones en las Oficinas



de La FIM en Suiza, pudieramos lograr que Mar del Plata y el Enduro del Invierno fueran incluidos en el Calendario Mundial de estas competencias de

Arena. Estamos felices de nuestro vínculo con esta hermosa ciudad conocida como La Perla del Atlántico"

Desde su debut el Enduro del Invierno demostró un poder de convocatoria extraordinario, superando los 500 pilotos inscriptos, y un contingente con la variedad de equipos desde los ultra profesionales, los semi pro y semi amateurs generando un universo de turistas nacionales e internacionales que atrajeron a cientos de miles de espectadores a las playas de La Perla y Puerto Cardiel.

"El Enduro del Invierno en el peor fin de semana turístico de Mar del Plata y para potenciar el arribo de turistas a Mar del Plata", añadió el presidente del Ente Municipal de Turismo y Cultura.

La edición 2025 consolida su crecimiento con la jerarquía de Fecha del Campeonato del Mundo de Carreras de Arenas con más pilotos internacionales que se sumarán en esta edición para disfrutar el ya celebrado circuito de 4.2 kilómetros que ofrece una experiencia

inolvidable tanto para los corredores como para el público y la audiencia televisiva y múltiples plataformas on line.

El cronograma del evento incluye distintas actividades, desde entrenamientos y carreras de motos y cuatriciclos hasta el

ciudad al mundo."

Para 2025, la expectativa es aún mayor. Como ya es costumbre con las producciones de EDV Entertainment, se anticipa que en las próximas semanas se irán confirmado los contenidos que complementarán la espectacular competición: shows musicales, propuestas

audiovisuales y diversas atracciones que harán del Enduro del Invierno 2025 una experiencia inolvidable para toda la familia.

Detrás de esta imponente propuesta se encuentra EDV Entertainment, la misma producción responsable del aclamado «Enduro del Verano» (EDV). Su vasta experiencia y la fórmula probada en eventos masivos de motociclismo en arena aseguran un espectáculo de primer nivel, no sólo deportivo, sino también de impacto socioeconómico y turístico para la región.

Mar del Plata y el motociclismo mundial con la competencia fiscalizada por CAMOD (Confederación Argentina de Motociclismo Deportivo) que compone el calendario de la FIM (Federación Internacional de Motociclismo) se preparan para recibir un evento de talla

mundial, reafirmando el liderazgo de la ciudad como epicentro de los deportes de arena en Argentina.



DEPORTE
MGP
MAR DEL PLATA
BATÁN

**El Ente Municipal de Deportes y Recreación
llama al
segundo llamado**

**LICITACIÓN PÚBLICA N° 5/2024
“SERVICIO MÉDICO EN LOS DISTINTOS
NATATORIOS DEL EMDER”**

APERTURA: 18 de junio de 2025 - 10:00 hs.

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 591.825.000,00.-

INFORMES:

Ente de Deportes y Recreación - Jefatura de Compras
Calle de los Jubilados s/n (Natatorio)
comprasemdermgp@gmail.com

Consulta Pliego: www.mardelplata.gob.ar

EDICTO JUDICIAL

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial Nro. 4 del Departamento Judicial de Avellaneda- Lanús, cita y emplaza por 30 días a los herederos y acreedores de MARIA ISABEL FAR y de MARIAROSA MORAN a que comparezcan a hacer valer sus derechos. Luis Alberto Magro Auxiliar Letrado.-

El presente deberá publicarse por 3 días en el diario "EL ATLÁNTICO", del Partido General Pueyrredon de Mar del Plata.-